

Soldado

Brigada de Carabineros Reales

Época Felipe V

Soldado de la Brigada de Carabineros Reales, creada a partir de las compañías de este tipo existentes en los regimientos de Caballería según R.O. de 7 de marzo de 1732.

Después de las Guardias de Corps, fueron el primer Cuerpo montado y como tal, usaban caballos de gran calidad y talla. Los soldados se escogían entre los mejores de la Caballería de Línea. Su uniforme era vistoso, de paño azul, con vueltas, forro y chupa granate, galón de plata en el borde de la manga y en la cartera. Sombrero de tres picos, con cucarda encarnada y galón plateado. Dragona en el hombro derecho. Botas negras y espuelas.

Usaban carabinas, de donde le viene el nombre a la unidad y pistolas de arzón. Como era habitual ya en esa época, la Caballería utilizaba especialmente espadas de las llamadas de boca de caballo y que en la ilustración principal, se aprecia perfectamente.



Felipe V rey de España
Museo de Játiva (Valencia)



ESPADA
Tropa de Caballería,
modelo 1728
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

